

PARA MIS PEQUES

Creo que llevamos más de un mes despidiéndonos...

Mi promesa fue no ponerme triste hasta el último día y hoy que ese día ha llegado me siento FELIZ. Estoy entusiasmada con todos y cada uno de vosotros. A lo largo de estos dos cursos hemos hecho ¡tantas cosas! Y tantas otras que se han quedado sin hacer... Pero tengo una inmensa satisfacción ya que habéis crecido como personas, habéis madurado, habéis aprendido a poneros en el lugar del otro, habéis expresado con naturalidad vuestros sentimientos, habéis intentado resolver pacíficamente vuestros conflictos y habéis escuchado. Sí, sí me habéis escuchado horas y horas...

Juntos hemos vivido mañanas divertidas, lunes agradables, viernes inolvidables...

Creo que he tenido suerte, creo que hemos tenido “feeling”(“conexión”) y también creo que lo que dicen vuestros papás y mamás es cierto: Llevareis un poquito de mi cada un@ de vosotr@s y sin duda alguna yo también llevo mucho de vosotros.

¡Os voy a echar de menos peques!

Vuestra Profe Mónica.